

Forums pour les joueurs

Addiction au poker, mon salaire part en fumé

Par Profil supprimé Posté le 23/02/2019 à 22h18

Bonsoir,

Je ne suis pas adepte des forums, je suis addict depuis mes années d'études 2012/2013, quand un camarade de classe m'a montré l'interface de l'application Winamax, je suis tombé sous le charme.

Je suis quelqu'un de curieux, j'aime les sujets complexe, la théorie des jeux, les probabilités, la variance ... la logique, les maths ça me patiente. comme tout début, on avance doucement, on découvre, on commence à déposer de l'argent mais toujours le minimum on est encore étudiant et on apprend !

le temps passe, on gagne on perd, mais on perd souvent, cela prend plus en plus de mon temps libre, pas d'impact sur les études, je fais même une alternance pendant mon master (étude, entreprise)

en étant en alternance je gagné un peu plus d'argent, plus que ma bourse d'étudiant, mes revenus ont augmentés, mon addiction aussi !

je dépense plus, toujours plus, je demande de l'argent à mes amis, j'arrive à prendre un crédit renouvelable (première grosse erreur), le temps passe, je suis régulièrement à découvert, mais avec le temps j'ai monté mes combines pour trouver les ressources, rembourser, jouer et rien manger. Tout ça à ces limites aussi !

fin des études, zéro euro ! première claque quand tu voit tes potes avec des voiture et de l'argent pour sortir, voyager ...

faute de pas trouver d'appartement et les moyens, je retourne chez la famille, le temps passe, bientôt mon mariage avec mon amoureuse, qui connaît mon intérêt au poker mais sans les gros impact dans mes finances, je joue pour gagner et faire un bon mariage, et c'est l'inverse qui se produit, il fallait trouver une solution, j'ai convaincu ma banque de m'emprunter de l'argent pour le projet de mariage, est ça marche, une partie de cette somme est partie au poker l'autre pour le mariage, un très beau mariage heureusement !

j'ai aujourd'hui 4 crédits et une dette vers 2 amis, un total de 15 000 €, je n'arrive plus à avoir de crédit au moins pour rembourser et surtout payer mes factures, sur les deux dernières années j'ai payer 6000€ de frais de découvert, je n'arrive plus à m'en sortir, ma banque à bloquer tout accès au disponible des crédits que je rembourse, aucune solution proposée de sa part. La situation influence mon taff et mon humeur, je m'énerve rapidement, je ne vois plus le bout.

Je pense avec une aide au moins de 4000€ je pourrai trouver une stabilité et étaler le reste de mes dettes pour revenir à un équilibre, d'ici

En étant dans le rouge, mon salaire rentre et part plus vite

Aidez moi pour que j'aide les prochains

10 réponses

LiliB - 25/02/2019 à 11h10

Bonjour Product,

Tout d'abord bienvenu parmi nous.

Je pense qu'il n'y a plus d'échappatoire et que tu dois maintenant faire face à la musique.

J'avoue ne pas comprendre une banque qui prête des sous pour un mariage. Ici au Québec oublie ça !!!! Ils pensent constamment à "comment récupérer leur fric si jamais il ne rembourse pas" donc, c'est pas avec les restants de gâteaux de noce qu'ils le pourront.

Bref, la n'est pas le nœud du problème.

Pourquoi joues tu ? Qu'est ce que le jeu t'apporte ? Le jeu est comme toutes les dépendances, comme l'alcool été la drogue. Il est comme LA solution aux problèmes, mal être, solitude, stress, pauvre estime de soi etc.

Fais le choix, pour toi, et pour ceux que tu aimes, de ne pas jouer AUJOURD'HUI.

Et refait ce choix demain ... un jour à la fois.

Ce ne sera pas facile. La solution facile c'est justement le jeu ... le jeu qui nous a permis de ne pas penser à tel ou tel problème, qui nous a permis de ne pas faire face à notre souffrance, à notre solitude ... pendant un moment ... parce qu'au réveil les problèmes sont toujours là avec en plus ceux que le jeu nous a apportés.

Allez ... mise sur toi ... un jour à la fois !

Haut les coeurs !

Profil supprimé - 25/02/2019 à 12h51

Merci LiliB pour ton message.

Il va falloir être discipliné, motivé et garder le cap de réduire ces dettes, je dois faire en sorte de ne plus augmenter ma dette avec les pertes de jeux.

Go Go Go !

Profil supprimé - 26/02/2019 à 07h39

Bonjour mon ami,

Je voulais créer un post mais étant donné que tu es dans la même situation que moi, je prendrai le temps de poster mon message ici.

Je joue depuis l'âge de 17 ans, j'en ai aujourd'hui 30...

Au fur et à mesure des années mes paris n'ont fait qu'augmenter.
Tu l'aura bien compris, je ne suis pas poker mais paris sportifs.

J'ai fait des crédits, des ouvertures de compte pour avoir droit à des découverts et tout ça pour jouer.

Chaque mois était la même chose, la même rengaine. Le salaire rentre et au 5 plus de sous pour payer les factures et rembourser les dettes.

J'ai essayé en fin d'année 2018 de prendre une résolution pour 2019 et arrêter tout pari au 1er je... Chose que je n'ai bien sûr pas tenu jusqu'au 19 janvier où ma carte bleue était bloqué et je ne pouvais plus manger le midi. Je m'étais préparé mentalement à arrêté car j'en pouvais plus de cette situation mais toutes ces choses m'ont fait vraiment ouvrir les yeux.

Ça fait un peu plus d'un mois qu'aucun Paris n'a été placé et je pense qu'à une chose maintenant c'est garder mon oeil pour remonter la pente.

J'ai fermé tous mes comptes joueurs pour ne pas retomber dedans mais honnêtement je suis déterminé. J'ai trop perdu mais on ne peut pas revenir en arrière.

Il faudra du temps pour rembourser tout ce que je dois sachant que dans nos situations, les crédits ne sont pas du tout envisageable mais c'est le prix à payer pour les conneries qu'on a fait.

J'espère que comme moi, toi et d'autres ouvriront les yeux que le jeu n'apporte que des enmerdes et qu'il n'y a que très peu de gagnant proportionnellement à ceux qui perdent.

Sur ce, je reste dispo pour parler si besoin

LiliB - 06/03/2019 à 12h35

Bonjour,

Alors Product ou en es tu ?

Et pour toi Anonyme 99 ?

Dites vous que ce qui s'est passé hier c'est du passé justement.

Aujourd'hui, faites le choix de ne pas jouer ... une petite journée ... et puis refaites ce même choix demain.

Misez sur vous !

Haut les cœurs !

Profil supprimé - 06/03/2019 à 12h58

Bonjour, non pas de soucis pour moi c'est bel et bien fini. Le jeu ne me manque pas du tout, ça amène tellement de soucis cette connerie.

Bonne journée !

Profil supprimé - 07/03/2019 à 22h44

Bonjour tour le monde,

Je suis aussi accroc aux jeux d argent, j essaye depuis pas mal de tps de me convaincre de l'inverse mais je dois regarder la vérité en face. Cela est dur, j'use de pas mal de stratagèmes pr cacher cela à mon compagnon. J'ai honte de lui mentir. J'espère trouver la force d arrêter. J'ai enfin le courage d'en parler à travers ce forum.

Bon courage à tous !

Profil supprimé - 08/03/2019 à 07h32

Salut Nini

Explique nous un peu ou tu en es financièrement stp

Profil supprimé - 08/03/2019 à 08h45

Bonjour anonyme99,

J'ai un peu d économies donc je ne suis pas ds une situation précaire mais je puise dedans pour satisfaire mon addiction. Je me dis "c'est bon il me reste encore X euros" ms après je m en veux parce que j'ai mis du tps à épargner cette petite somme et je la gâche ds des jeux. Je suis décidée à arrêter, j'espère tenir cette fois ci. Je sais qu'on peut facilement basculer ds des situations très difficiles. Tous les témoignages me font ouvrir les yeux. Je me suis promis de ne jouer que ds des casinos réels (il n'y en a pas près de chez moi et devant mon compagnon je ne joue pas de sommes énormes).

Profil supprimé - 11/03/2019 à 18h47

Bonjour je me presente pour vous dire que le jeu c est un cancer j ai jouer 10 ans de ma vie j ai tout perdu ami famille argent et je suis meme aller en prison 5 ans ,j avais une addiction au paris sportif et pmu

LiliB - 18/03/2019 à 11h38

Bonjour à tous,

Bienvenue parmi nous Deprimer.

Tu dis que ta dépendance t'a amené jusqu'en prison. Pourrais tu élaborer davantage la dessus ?

Et depuis ton emprisonnement est-ce que tu as réussis à vaincre le démon du jeu ?

Comme tu peux voir j'ai beaucoup de questions. Sois bien à l'aise, je comprendrai si tu n'as pas envie d'en parler mais je pense que ce serait salutaire pour beaucoup d'entre nous de connaître ton expérience.

Bonne journée !